

L'architecture médiévale



Romans ou gothiques, les monuments et maisons de Figeac

présentent un état de conservation exceptionnel qui en permet la lecture. De pierre, de bois et de brique, ils renseignent directement sur les techniques qui ont présidé à leur construction.



Une maison au Moyen Âge : habitat et techniques de construction

Un travail d'observation et de réflexion autour d'une maison du XIII^e siècle (hôtel dit de la Monnaie) amène les enfants à connaître une autre façon de construire et d'habiter sa demeure. Le travail en atelier leur permet ensuite de construire une arcade grandeur nature et d'en saisir toutes les caractéristiques.

? Cycle 3, 6^e, 5^e / atelier



Art roman, art gothique

Les enfants partent dans les rues et les monuments de Figeac, à la recherche des formes romanes et gothiques. Ils trouvent les mots qui les décrivent pour mieux les distinguer et entrent dans l'histoire de l'architecture du Moyen Âge.

? Cycle 3, 6^e, 5^e / visite



Les maisons à pans de bois

Un circuit dans la ville présente les conditions économiques et les principes généraux de la construction en bois.

En atelier, les enfants découvrent la diversité des matériaux employés et expérimentent les techniques d'assemblage des pans de bois.

? Cycle 3, 6^e, 5^e / atelier